
◆期首会員数　     　35名         ◆入会者　          0名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　35名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年7月9日　 第1809例会　No2

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆7/9例会出席         18名　      ◆免除者出席 　  6名　      ◆欠   席    17名           ◆出席率 　58.06%　
　

◆司会　　古里安幸SAA委員長　　◆四つのテスト 尾本久男さん　　◆ご来訪ロータリアン　東　晋さん(長崎南RC)　　

◆会長挨拶　　　 中西祥之会長　

皆さんこんにちは。昨日、島崎さん、平山先生、北口さん、久

田松さんとともに、藤沢南ロータリークラブの例会に出席して

まいりました。平山先生、久田松さん、そして私の３人は日帰

りでした。平山先生、久田松さん、大変お疲れさまでした。 

 せっかくですので、藤沢市について少しご紹介したいと思

います。藤沢市は、いわゆる湘南にありまして、相模湾添い

に面しています。有名な江ノ島も藤沢市にあります。ざっくり

言うと、藤沢市の右側が横浜市、右下が鎌倉市、左側が茅ヶ

崎市となります。私の地元である逗子市は、藤沢市の右下の

鎌倉市の隣にあります。ちなみに、私が通っていた中学高校

は、藤沢駅の隣の大船駅にあります。藤沢は、横浜から電車

で約20分、東京駅まで約45分ですので、昔から横浜や東京

に勤 務する人たちのベッドタウンとして栄え、いまだに年々

人口が増えている町です。人口は、約44万人ですので、約

39万人の長崎市よりも人口が多いです。ただ、面積は、長崎

市の5分の1以下ですので、人口密度は長崎市の5倍から6

倍あります。また、私は他クラブの例会に初めて出席したの

ですが、西クラブの例会とは色々と違いがありました。まず、

会長の点鐘が、外国映画で裁判官が「静粛に」などと言いな

がら叩いてるのと同じで、木製のハンマーで板を叩いていま

した。また、ロータリーソングでは、リーダーが指名され、その

リーダーが指揮棒を振っていましたし、ロータリーソングの後

に藤沢南ロータリークラブの歌を合唱していました。さらに、

ニコニコのことをスマイルと呼んでいたり、食 事については、

壇上で誰かが話している時にいつの間にか始まっていて、

近くの方に「もう食べていいんだよ」と教えてもらいました。藤

沢南は、この10年で会員が約20人増加し、全会員48人中女

性が8人在籍しているとのことで、とても活気があるクラブでし

た。会員増強については、いつまでに何人にするという目標

を立てて、会員が機会があるたびに外部の人にロータリーの

話をして増やしていったそうです。40周年の際は、今のところ

14名の方がいらっしゃる予定になっているそうです。皆でお

もてなしをしたいと思いますので、宜しくお願いいたします。 

 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

■記念事業並びに余興の件　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　記念事業と余興について下記の通り決定した　　　　　　　 

＜記念事業／寄贈先＞３団体　海星学園IAC、マリア園、　　

長崎ペンギンの会　→　予算100万円予定　　　　　　　　　　　　

これを３団体に振り分ける     

＜余興＞３団体ハミングバーズ、かわち家、長崎検番 

■予算検討の件　　平山実行委員長から30周年実績をもと

にした予算案が提示された。この10年での物価高騰等もあ

り、祝賀会費（料理・飲み物）等の各費目について以降、 

記念式典部会で再考していく。 

■来賓並びに招待者検討の件　　30周年のリストをもとに協

議。次回までに40周年案を提示する 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　平山寿則４０周年実行委員長◆米山功労者表彰

①例会変更並びに休会のお知らせ 

長崎南RC　7/10(水)　新年度懇親会の為　 長崎グラバーヒル                                   

長崎出島RC　7/12(金)クラブ協議会並びに新年度懇親会の為　

ホテルニュー長崎                         　　　　　　　　　　　 　　　　

【休会】長崎みなとRC　7/16　　長崎南RC　7/17・長崎北東RC　

7/1７、7/31定款第７条第１節により休会 

■天本俊太ガバナー補佐　１年間、ありがとうございました。 

■山田孝二さん　本日の会長総括、どれくらいの時間になる

か全くわかりません。初めに謝っておきます。すいません。 

■今村　淳さん　昨年１月に入会させていただき、１年半と短

い期間でしたが、大変お世話になりました。慣れない長崎の

地で温かく迎えていただき、感謝いたします。もう少しは長崎

勤務かと思いますので、今後もよろしくお願いいたします。 

■許斐義彦さん　今村さん、大変お世話になりました。退会

されても遊びに来てください。 

■劉　済昌さん　入会記念日自祝。 

■吉田良尚さん　ニコニコのために。 

■嶽本幸次さん　山田会長、お疲れ様です。総括楽しみに

しています。 

■柳龍一郎さん　①今村副委員長、１年間大変お世話にな

りました。次は現場でお会いできることを楽しみにしておりま

す。②天本ガバナー補佐、ようこそおいでいただきました。 

　 

◆幹事報告　　　久田松春樹幹事　    

◆委員会報告　米山オリエンテーション報告　　　    

第８回米山功労者マルチプル　　三宅敏彦さん

第１回米山功労者　　　　　　　　　嶽本幸次さん 

 

  ■理事会報告【協議事項】　ロータリー奉仕活動デーの件

実施日：9/8（日）・実施内容：未定（例年 清掃作業1時間程

度）・意見：前々回と前回は実施時間が違う。夕方、清掃を

行いその後反省会。参加者を増やすのであれば、昨年の

スタイルが良いのではないか。次回の理事会で決定する。

②全員出席例会開催の件　出席委員会の平山委員長　　

実施予定日は、10/29（火）通常例会。40周年記念事業

後、且つ11月の地区大会前が多くの出席者を望める。　

【報告事項】　①9/3ガバナー公式訪問スケジュールの件　　

例会終了後ロータリアンと語る会：13：30-14：00→　詳細は

不明だが、全員の参加をお願いしたい。　　　　　　　　　　　

② インターアクト年次大会開催の件開催日：８月24日（土）

開催場所：シーハットおおむら大会テーマ　「自他協栄」　

一人の価値よりみんなで作る存在　③7/8藤沢南ＲＣ訪問

の件→　会長・幹事・平山実行委員長・北口副実行委員長

・島﨑会員５名。現時点では会員48名中、15名が来崎予

定。【その他】 ①海星学園IACの件（嶽本理事より）新年度

体制になって挨拶訪問を実施予定（幹事・北口理事）。例

会にも顧問の福田先生にお越し頂く方向で調整する。40周

年事業の寄贈品については、プロジェクターとＤＶＤデッキ

が確定で、楽器（キーボード）の希望もある。こちらの予算

範囲内で対応し、予算額は先方に伝えない姿勢を確認。

② 7-8月強化月間について（北口プログラム委員長より）　

強化月間にマッチするような卓話者がいらっしゃれば紹介

して頂きたい　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

■ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ　　　　　　　　　

唐津市大名小路1-54　唐津商工会館地下1階　執務時間

10:00～16:00　（月～金曜日）　　　　　　　　　　　　　　　　　　

■ガバナー月信7月号訂正　【誤】 第８グループガバナー

補佐　本多善彦　諫早多良見RC→【正】雲仙 諫早南RC　

■当クラブの来週7/16(火)の例会は休会 

　 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 7/9　　 5,000円　　  　    累計 　 59,000円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 7/9　     6,000円　　    　累計　　 9,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 7/9　     6,000円　           累計　     9,000円

◆会長　中西祥之　幹事　久田松春樹　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:野崎地平　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆米山記念奨学会寄付について　　　

「眼鏡橋の紫陽花」　許斐義彦　　　　　　　　　　　　

これからのスケジュール
　ゴルフ同好会コンペ開催　　　　　　　　　　　　

藤沢南ロータリークラブ訪問　

被災者の心を温める炊き出しボランティア

◆ニコニコ箱　

賀寿会・懇親会

◆結婚・誕生・入会祝い　7/7～7/20

【結婚祝】　岩田伸治さん　　【入会祝】　富山容治さん 

クラブフォーラム
2024-25年度　委員長ご挨拶

■嶽本幸次さん　第１回米山功労者になりました。今日から

第２回を目指します。 

■馬場隆寿さん　先週2ヶ月ぶりに東京の家族の元へ帰りま

した。長崎、福岡、東京、3拠点生活は大変です。 

 

出席委員会　       平山寿則委員長 

プログラム委員会　       尾本久男会長エレクト(代) 

親睦活動委員会　       馬場隆寿副委員長 

戦略計画委員会       尾本久男会長エレクト 

会員増強委員会　       柳龍一郎委員長 

会員選考・職業分類委員会　 三宅敏彦副委員長 

ロータリー情報・広報委員会　吉田良尚委員長 

社会奉仕・職業奉仕委員会　柳龍一郎担当理事(代) 

ロータリー財団委員会　       嶽本幸次委員長 

米山記念奨学委員会　       山田孝二委員長 

青少年委員会　       山田吉盛委員長 

インターアクト委員会　       馬場隆寿委員長 

公共イメージP担当理事　     馬場隆寿担当理事 

 


